



RENDEZ-VOUS

LIVRAISON

LIVRE

« Des Lumières sur le ciel »

Charles a 18 ans et ne va pas bien depuis un moment quand un médecin évoque pour la première fois l'hypothèse d'une schizophrénie. Dans un livre témoignage, sa mère, Bénédicte Chenu, offre un récit sans fard de leur parcours commun, avec les embellies et les rechutes, les rapports parfois exécrables avec le corps médical... Combattante sans relâche pour aider son fils à trouver les meilleures solutions, Bénédicte Chenu s'est aussi engagée publiquement pour améliorer la prise en charge et la représentation de ces maladies, à travers le collectif Schizophrénies.

› De Bénédicte Chenu (éditions Leduc, 190 pages, 17 euros).